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„johannes“ Hans Wilhelm Bader, wohnsitzlos,  

Telefon:  0177-7949279  

E-Mail:  1000johannes@gmx.de  

Webseite:  ICHBINDIELIEBE  

Schriftverkehr:  Befreiung des Deutschen Volkes  

 

     

  ICH BIN DER GUTE HIRTE (Joh 10,11-14) 

 

Mt 11,27 / Alles ist mir übergeben von meinem Vater; und niemand kennt den Sohn als nur der Vater; 

und niemand kennt den Vater als nur der Sohn und wem es der Sohn offenbaren will. 

-------------------------------------------------- 

Lk 10,22 / Alles ist mir übergeben von meinem Vater. Und niemand weiß, wer der Sohn ist, als nur der 

Vater, noch, wer der Vater ist, als nur der Sohn und wem es der Sohn offenbaren will. 

-------------------------------------------------- 

https://hauptverzeichnis.beepworld.de/index.htm?nocache=1615146900
https://2021-08-06-jc.beepworld.de/files/2021-07-04staatsanwaltschaftt-frauwrthwein.pdf
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DIE BIBEL IST DAS WORT GOTTES, 

 

und in ihr ist der Satan so beschrieben und erklärt … 

 

 

SATAN / Ursprünglich kommt das Wort aus der israelitischen Rechtspraxis und bezeichnet den 

Ankläger („STAATSANWALT“), der die Vergehen der Beschuldigten aufzählt. … 

 

ANKLAGE DER SCHULD UND BESTRAFUNG 

 

Im diametralen Gegensatz zum Ankläger und Beschuldiger, dem SATAN (Staatsanwalt), dem 

Zweiteiler und Zerstörer jeder Einheit und alles Guten steht JESUS CHRISTUS mein „ein und 

ein-ziger“ HERR, der Sohn des Gottes, den das DEUTSCHE VOLK schon im ersten Satz des 

Grundgesetzes (GG) verstehend in den höchsten Rang, hoch über alle Menschen gestellt hat, 

denn dort steht unerschütterlich geschrieben … 

Präambel 

Im Bewußtsein seiner Verantwortung vor Gott und den Menschen, 

von dem Willen beseelt, als gleichberechtigtes Glied in einem vereinten Europa dem Frieden der Welt 
zu dienen, hat sich das Deutsche Volk kraft seiner verfassungsgebenden Gewalt dieses Grundgesetz 
gegeben. 

Die Deutschen in den Ländern Baden-Württemberg, Bayern, Berlin, Brandenburg, Bremen, Hamburg, 
Hessen, Mecklenburg-Vorpommern, Niedersachsen, Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz, Saarland, 
Sachsen, Sachsen-Anhalt, Schleswig-Holstein und Thüringen haben in freier Selbstbestimmung die 
Einheit und Freiheit Deutschlands vollendet. Damit gilt dieses Grundgesetz für das gesamte Deutsche 
Volk. 

Kurzform ohne unnötige Schlacke 

Präambel 

Im Bewußtsein seiner Verantwortung vor Gott und den Menschen, … hat sich das Deutsche Volk 
kraft seiner verfassungsgebenden Gewalt dieses Grundgesetz gegeben. … Damit gilt dieses 
Grundgesetz für das gesamte Deutsche Volk. 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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Derjenige, vor dem sich alle Menschen zu verantworten haben, steht logisch im höchsten 

denkbaren Rang und in der höchsten denkbaren Macht, nämlich der WAHRHEIT. In diesem 

Bewusstsein wurde VERSTEHEND dieser bemerkenswerte erste Satz im GG … 

Präambel 

Im Bewußtsein seiner Verantwortung vor Gott und den Menschen, 

 

… so prägnant formuliert und schriftlich fixiert, dass daran nicht gerüttelt werden kann! 

 

Stehen Sie in diesem „Bewusstsein Ihrer Verantwortung vor Gott und den Menschen“ 

Frau Fritz und Satan = Staatsanwalt Dr. Vytlacil? Natürlich nicht, sonst könnten Sie Ihren gott- 

und geistlosen Verbrecherjob im Dienst des Bösen, der in seiner Verlogenheit eindeutig gegen 

das Deutsche Volk gerichtet ist, nämlich gar nicht tun! 

 

Was ich damit meine? Ganz einfach, wer dem Gott der Präambel, der WAHRHEIT, dem 

Deutschen Volk verpflichtet und dem Gesetz unterworfen ist, wie u.a. Staatsanwälte und 

Richter, der kann das unerschütterliche GG nicht nach eigenem, subjektivem Gusto straffrei 

ignorieren und einfach so mal außer Kraft setzen (GG, GG, Art. 79(3), GG, Art. 20(4), usw.), 

weil er dadurch zum Gesetzlosen und Vertragsbrüchigen wird. Das ist leicht zu verstehen, wenn 

man es denn überhaupt verstehen will. Das GG verpflichtet dazu, das zu verstehen! 

 

VERGEBUNG DER SCHULD 

 

Bei meinem „all-einigen“ Herrn JESUS CHRISTUS wird die Vergebung einer Schuld gelehrt, 

und bei euch Engeln der Hölle wird Beschuldigung und Anklage und Bestrafung gelehrt, weil 

das ein lohnendes Geschäftsmodell für euch ist. Beweis dieser Fall!  

 

Ein Mimosenrichter fühlt sich schnell beleidigt, verklagt mich, und stellt eine Rechnung über 

915,50 Euro aus, ohne über den Anlass der scheinbaren Beleidigung nachzudenken, denn Sie 

könnte ja einen nachvollziehbaren Anlass haben, den dieser beleidigte Richter erst gegeben hat, 

z. B. dadurch, dass er sich selbst vorsätzlich NICHT an das GG hält, und spätestens da hört 

Freundlichkeit auf, denn wer sich nicht an das GG hält ist nicht Freund, sondern Feind. Und für 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_07-245138
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142


Staatsanwaltschaft Tübingen, Frau Fritz, AT: B840 VRs 44 Js 31946/20, Brief vom 12.08.2022/fri 

 
5 

 

Feinde gelten andere Regeln als für Freunde, und zwar ist das weltweit so. Sollte ich damit 

falsch liegen, dürfen Sie mich gerne korrigieren. 

 

Ein Mensch der nicht an Gott glaubt steht nicht im Bewusstsein seiner Verantwortung vor Gott 

und den Menschen. Ein gottloser Mensch ist nicht der WAHRHEIT, sondern dem Geld, der 

Lüge und dem Satan verpflichtet und deshalb schon nach dem ersten Satz im GG vollkommen 

disqualifiziert um ein Staatsamt für das Deutsche Volk auszuüben. Das sind harte Fakten die 

nicht mir nichts, dir nichts von der Hand zu weisen sind bzw. einfach so mal ignoriert werden 

können wie Sie das bisher tun, Herr Dr. Satan Vytlacil! 

 

Predigtauszug von Jakob Tscharntke vom 21. Aug. 2022 

Predigttext: DAS GEHEIMNIS DER HURE BABYLON 

https://odysee.com/@efk.riedlingen:a/2022-08-21:e 

 

Zeitlinie 36:44 / 46:17 

Für heute nehmen wir mehrere große Trostworte mit heim.  

 

Der erste Trost 

Die Mächte der Finsternis, die derzeit in unsagbarem Ausmaß wüten, nicht nur in 

unserem Volk und Vaterland, nicht nur in unserem geschätzten Staat, sondern mehr oder 

weniger weltweit. Diese Mächte der Finsternis gehen ihrem gerechten Gericht entgegen, 

und da beißt keine Maus einen Faden ab. Genau damit beginnt unser Kapitel, schon in Offb 

17, Vers 1 „Ich will dir das Gericht über die große Hure zeigen.“ Das Gericht über diese 

abscheuliche Macht des menschenverachtenden und gotteslästerlichen Bösen steht schon seit 

mehr als zweitausend Jahren fest, und es wird kommen, und keine Macht der Welt, kein noch 

so brutaler Rechtsbruch wird das aufhalten und verhindern können. Sie mögen das Recht 

Gottes und seine Ordnungen mit Füßen treten, soviel sie wollen, sein Gericht wird über 

sie kommen.  

 

Dazu gehört der zweite gigantische Trost 

Das Tier das du gesehen hast wird ins Verderben laufen. Wie tröstlich. Und es läuft ins 

Verderben, Vers 11. Dieses Tier, so groß, mächtig es tut, das die weltweite Menschheit in nie 

dagewesener Weise tyrannisiert, versklavt, ausbeutet, verwüstet, wird selbst vernichtet, und 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
https://odysee.com/@efk.riedlingen:a/2022-08-21:e
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zwar nach nur sehr kurzer Zeit. Das steht schon fest und ist in Stein gemeißelt bevor es auch 

nur den ersten seiner bösen Zucker macht. 

 

Und der dritte große Trost 

Wenn er kommt, muss er für eine kurze Zeit bleiben. Das griechische Wort heißt wörtlich, 

wenig, gering, klein. Es ist ihm von vorneweg von Gott nur eine ganz kleine, geringe, kurze 

Zeit gesetzt, muss, es ist ein göttliches „muss“, das typische d, i, das immer dort auftritt, wo 

etwas von Gott gesetzt und vorgeschrieben ist. Es muss für eine kurze Zeit bleiben. Das muss 

sein, gehört in den Heilsplan Gottes hinein mit dieser Welt und Menschheit, aber nur kurz. Und 

das gilt auch für die zehn Usurpatoren, auch diese haben nur eine Stunde zusammen mit dem 

Tier. Uns mag diese Stunde sehr lang vorkommen, wir stöhnen schon unter dem Wahnsinn und 

dem unsagbar Bösen der vergangenen zweieinhalb Jahre. Wir mögen uns gar nicht ausmalen 

was es für Not und Elend mit sich bringt, wenn der Sanktionswahnsinn noch weitergeht, die 

Gasrechnungen für immer mehr Menschen unbezahlbar werden, noch mehr Existenzen 

vernichtet und massenhaft, in einem der reichsten Länder der Erde, in Armut getrieben werden. 

Ich habe heute Morgen noch im Internet gesehen auf die Onlinenachrichten, da hat wohl 

irgendein Banken-, Sparkassenboss geäußert, dass die Mehrheit der Menschen in Deutschland 

nichts mehr wird sparen können. Viele werden froh sein, wenn sie überleben werden, ihren 

Verpflichtungen nachkommen können. Man muss sich das vorstellen, Deutschland, ich glaube 

immer noch die viertstärkste Industrienation der Welt, eines der reichsten Länder der Erde, und 

es wird von seiner Regierung [vorsätzlich] zerstört, verwüstet, unser Staat und die Menschen 

die in ihm leben zugrunde gerichtet. Das nicht von ungefähr, das nicht weil irgendwelche 

anderen Bösen Schuld wären, sondern weil sie es mit ihrer eigenen bösen Politik genauso 

heraufzwingen, genauso. Vom sonstigen Druck und menschenverachtenden Terror ganz zu 

schweigen. Kommt uns lange vor, so eine Zeit, aber auch, wenn sie uns lange und viel zu lange 

vorkommt, und wir beten täglich, dass sie schnell vorbeigeht. Was Johannes gezeigt wurde sagt 

uns, das Ende ist in Sicht, für uns vielleicht noch nicht, aber der Allmächtige hat dieses ENDE 

DES BÖSEN längst fest im Visier, was für ein Trost. Nur eine kleine Zeit noch, liebe 

Geschwister, lasst uns durchhalten im Vertrauen auf den himmlischen Vater. WIR WERDEN 

UNS IN SEINER KRAFT DEM BÖSEN NICHT BEUGEN, wir werden nicht verzagen, im 

Vertrauen auf ihn, wir können es nicht machen, aber IM VERTRAUEN AUF IHN werden wir 

nicht verzagen. WIR WERDEN DEM BÖSEN GEGENÜBER, AUCH FÜR DIE TREUEN IN 

DEN RISS TRETEN, die es in unserem Volk und Vaterland noch gibt, und die Verheißungen 
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Gottes in Anspruch nehmen. UND SOLANGE EIN HEILIGER NOCH AUF DER ERDE 

LEBT, HAT DAS BÖSE NICHT UMFASSEND [ENDGÜLTIG] GESIEGT. SOLANGE EIN 

HEILIGER NOCH AUF DER ERDE LEBT, HAT DAS BÖSE NICHT UMFASSEND 

[ENDGÜLTIG] GESIEGT. Beten wir weiter, dass der HERR uns Kraft, Mut, Zuversicht und 

Hoffnung erhält, in Vollmacht und Segen, seinem großen Tag entgegenzugehen. Amen! 

 

41:40 / 46:17 / Wir erheben uns zum Gebet 

 

Ja, treuer Gott und Vater, wir kommen in deinem Wort in der Offenbarung von einem 

schwierigen, und noch schwierigeren Kapitel zum nächsten, brauchen deine Weisheit, dass du 

uns führst und leitest, und werden vieles doch erst erkennen können, wenn es soweit ist. Viele 

leiden heute schon zunehmend unter diesem unsagbar Bösen, werden immer mehr an den Rand 

der Überlebensfähigkeit gedrängt. Wir beten ganz besonders jetzt auch in dieser Stunde für all 

diese Menschen, die jetzt schon wissen, dass sie im Winter kaum mehr ihre Wohnung heizen 

können, weil sie den Preis fürs Gas und vermutlich auch zunehmend den Preis für Strom, fürs 

Wasser und andere Dinge, für die Lebensmittel die auch teurer werden kaum noch bezahlen 

können, oder jetzt schon wissen, dass sie es gar nicht bezahlen können, die gar nicht wissen wie 

sie den kommenden Winter, die nächsten Monate, geschweige denn Jahre, überhaupt überleben 

können, und das in unserem eigenen, reichen, wirtschaftlich so starken Land, DAS VON 

FINSTEREN MÄCHTEN ABSICHTLICH ZUGRUNDE GERICHTET UND 

VERWÜSTET WIRD, in unsagbar, menschenverachtender, satanischer Weise. Wir können 

uns nur dir anbefehlen, dass du dich erbarmst, müssen aber auch erkennen, die wir mit zu 

diesem Volk gehören, wir sind, als Volk, selber mit daran Schuld. Wir haben es durch unsere 

Gottlosigkeit, durch das Abwenden von dir, dieses Gericht das jetzt über uns kommt selber 

heraufgeführt, denn du gibst die Herrschenden, die wir als Volk verdient haben, als Zuchtrute 

von dir, und können doch nur bitten, dass in unserem Volk doch noch manche begreifen was 

abgeht, dass auch nur vordergründig die Herrschenden sind die dieses Böse über uns bringen. 

Letztlich ist es unsere eigene Sünde, unser Ungehorsam, unsere Gottlosigkeit die dieses Böse 

über uns gebracht hat, und weshalb auch alle politischen Maßnahmen und Aktionen nur ganz 

wenig bringen können. Die wirkliche Wende der Not kann nur in der Hinwendung zu dir liegen, 

dem Allmächtigen, dem himmlischen Vater. Auch wenn die Zeit schon weit vorangeschritten 

ist, DU kannst es nochmal schenken, dass Menschen umkehren und sich dir öffnen, und 

vielleicht auch, dass die Not über unserem Staat, unserem Volk und Vaterland nochmal 
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gelindert wird. Wir können dich nur von Herzen drum bitten, und dass du gleichzeitig dein 

Kommen beschleunigst und uns bis dahin in der Gemeinschaft mit dir erhältst. Allem Bösen, 

aller Not zum trotz im Vertrauen auf dich bleiben und nicht nachlassen und wissen, auch die 

Frau die du in die Wüste geführt hast um sie dort in Sicherheit zu bringen, dort wo kein Wasser 

normalerweise ist, kein Brot zum Leben, auch da wo uns die Ressourcen möglicherweise 

ausgehen, da sind deine Ressourcen unerschöpflich und da wirst du die deinen auch 

durchbringen, auf welche Weise auch immer. Wir brauchen täglich mehr in diesen Tagen DAS 

FELSENFESTE VERTRAUEN AUF DICH, DAS SICH DURCH NICHTS UND 

NIEMAND ERSCHÜTTERN LÄSST. Das schenke uns durch deinen Heiligen Geist und 

durch dein Wort und auch durch die Gemeinschaft durch die wir uns gegenseitig stärken, trösten 

und aufrichten dürfen. Dafür sei dir Lob und Dank, Amen! 

 

Wir beten gemeinsam mit den Worten die uns unser Herr JESUS CHRISTUS selbst gelehrt 

hat: 

 

Mt 6,9 / Unser Vater im Himmel! 

Dein Name werde geheiligt. 

10 Dein Reich komme. 

Dein Wille geschehe wie im Himmel so auf Erden. 

11 Unser tägliches Brot gib uns heute. 

12 Und vergib uns unsere Schuld, 

wie auch wir vergeben unsern Schuldigern. 

13 Und führe uns nicht in Versuchung, 

sondern erlöse uns von dem Bösen. 

Denn dein ist das Reich und die Kraft und die Herrlichkeit in Ewigkeit. Amen. 

 

14 Denn wenn ihr den Menschen ihre Verfehlungen vergebt, so wird euch euer himmlischer 

Vater auch vergeben. 

15 Wenn ihr aber den Menschen nicht vergebt, so wird euch euer Vater eure Verfehlungen 

auch nicht vergeben. 

-------------------------------------------------- 
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Anklage, Beschuldigung und Bestrafung widersprechen der Lehre des Gottes der PRÄAMBEL 

IM GG diametral.  

 

• Wie will man den Gottesnamen JESUS CHRISTUS heiligen, wenn man sich seiner 

Lehre vollkommen widersetzt?  

• Wie soll das Reich Gottes jemals zu uns kommen, wenn man sich seiner Lehre 

vollkommen widersetzt und nicht vergibt, sondern sich gegenseitig anklagt, beschuldigt 

und bestraft? 

• Wie soll der GOTT DER PRÄAMBEL jemals wiederkommen können, solange wir uns 

seinem Willen vollkommen widersetzen, weil wir lügen und betrügen, wie Sie es tun, 

Dr. Satan Vytlacil?  

 

Anklage ist Ihre Welt, Vergebung ist meine Welt! Vergebung lässt Sie in Ruhe, Anklage, 

Beschuldigung und Bestrafung lässt aber keinen Menschen in Ruhe, sondern hängt sich an wie 

ein kläffender, bissiger Straßenköter. Beweis dieser Fall!  

 

GEBLITZT im Bruchteil einer Sekunde, und Sie hängen nach über zweieinhalb Jahren immer 

noch an mir und wollen mein Geld, weil Sie nicht an göttlicher Ordnung, auch nicht am GG, 

auch nicht an mir persönlich, oder der Achtung meiner Menschenwürde, sondern ausschließlich 

an meinem Geld interessiert sind, obwohl das an der Weltordnung überhaupt nichts ändert. 

 

Wenn ich die Euro 915,50 die Sie mir stehlen bzw. rauben wollen bezahlt habe, seid Ihr gott- 

und geistlosen Staatler immer noch dieselben Arschlöcher und Verbrecher wie vorher. Auch an 

meiner Sicht dieser Tatsachen ändert die Zahlung nicht das Geringste, denn ich halte Sie auch 

danach noch für dieselben Arschlöcher und Verbrecher wie vorher, denn Sie haben sich ja durch 

meine Zahlung nicht verändert, und ich mich auch nicht. Alles was passiert, ist, dass das Geld 

seinen Besitzer gewechselt hat, zu Ihrem Vorteil und zu meinem Nachteil. Das ist alles was 

sich ändern wird, wenn ich bezahle. Also, wozu soll ich euch mein hart verdientes Geld geben? 

Damit ich vor euch meine Ruhe habe? Nein, denn der nächste Blitzer, die nächsten Wegelagerer 

und Strauchdiebe aus eurem satanischen Verein warten schon mit ihren Fallen, und die 

Wahrscheinlichkeitsrechnung lehrt eindeutig, es ist nur eine Frage der Zeit bis satanisches 

Dreckspack in Menschengestalt, wie ihr, mit der nächsten Anklage aufwartet um an mein Geld 

zu kommen. Vor euch bekommt man niemals Ruhe, denn wenn ihr die Menschen einfach in 



Staatsanwaltschaft Tübingen, Frau Fritz, AT: B840 VRs 44 Js 31946/20, Brief vom 12.08.2022/fri 

 
10 

 

Ruhe lasst, dann ist euch das teuflische Geschäftsmodell genommen, Ihr Satane, die ihr euch 

für unglaublich schlau haltet, es aber nicht sind. Nicht ich bin der Böse in diesem satanischen 

und teuflischen Lügenspiel, nein, Ihr seid es. Ich habe niemand belästigt oder geschädigt, nein, 

mein einziges Vergehen ist es, euch Wegelagerern und Strauchdieben in die Blitzerfalle 

gegangen zu sein. Ihr haltet euch nicht an das GG und richtet damit ungestraft 

Milliardenschäden an, und ich habe überhaupt keinen Schaden angerichtet und soll bestraft 

werden. Ein geistig gesunder Mensch kann das nicht verstehen, und ihr Satane und Teufel in 

Menschengestalt wollt das nicht verstehen, weil ihr an diesem Verbrechen sehr gut verdient.  

 

Vergewaltigt mich doch wie angekündigt und beweist dadurch für jedermann klar erkennbar, 

dass ich mit jedem einzelnen meiner Worte die WAHRHEIT sage.  
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An das organisierte Verbrechen 

HÖLLE IN DEUTSCHLAND, 

an den SATAN, Dr. Vytlacil, persönlich 

Staatsanwaltschaft Tübingen       Verteiler: 

Charlottenstraße 19         Polizei Münsingen, 

           Polizei Metzingen, 

72070 Tübingen         Polizei Reutlingen, 

           JVA, Rottenburg

           und viele Andere 

 

              18.08.2022 

 

 

 

Angekündigte Vergewaltigung per bewaffnetem Raubüberfall durch Ihren Mafiastaat 

Staatsanwaltschaft, Tü, AZ: B840 VRs 44 Js 31946/20 / Drohbrief vom 12.08.2022 (s. o.) 

Strafbefehl des Amtsgerichts Münsingen vom 09.09.2021 / AZ: 3 Cs 44 Js 31946 / 20 840 

 

 

Frau Fritz und Satan (Staatsanwalt) Dr. Vytlacil, 

 

in Ihrem o.g. Brief schreiben Sie fett und unterstrichen … 

 

 

Haft droht! 

https://2021-08-06-jc.beepworld.de/apps/preview?psess=020c5ca25e99f6dd9096c4860fac3f47
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… und meinen mich damit ängstigen oder beeindrucken zu können. Richtig ist, dass nicht 

„Haft droht!“, sondern dass SIE mir im Stil gottloser und gesetzloser Verbrecher drohen, und 

dass Sie mich im Stil gottloser und gesetzloser Verbrecher bedrohen, niemand sonst.  

 

Ich habe den DirAG Joachim Stahl lt. Strafbefehl mit folgenden höllischen Ehrentiteln 

ausgestattet die in allen Belangen der WAHRHEIT entsprechen, denn ICH BIN DER HERR 

MEINER SINNE und weiß ganz genau was ich tue. Lt. Anklage (Strafbefehl) … 

 

1. Er ist ein offensichtlich geistesgestörter Verbrecher der sich Richter nennt. 

Der Gott aus dem ersten Satz des GG ist … 

Joh 4,24 / Gott ist Geist, und die ihn anbeten, die müssen ihn im Geist und in der 

Wahrheit anbeten. 

-------------------------------------------------- 

Wer dem GG, lt. GG, Art. 97 unterworfen ist, aber nicht an den Gott der Präambel glaubt 

ist geistesgestört, weil der Gott der Präambel im GG Geist ist! Ohne Gott kein Geist! 

Logisch, oder? Aufgrund dieser Geistesstörung hält er sich auch nicht, obwohl er dem 

GG unterworfen ist (GG, Art. 97) an das GG. Ein geistig gesunder Mensch wird diesen 

Widerspruch selbst erkennen und sich entsprechend verhalten. DirAG, Joachim Stahl 

ist dazu offensichtlich nicht in der Lage und deshalb als schwer geisteskrank erkannt. 

 

2. Er ist ein geistesgestörter Idiot 

Zu geistesgestört siehe Punkt 1. und ein Idiot ist lt. Duden ein "lateinisch idiota, idiotes < 

griechisch idiṓtēs = gewöhnlicher, einfacher Mensch; Laie; Stümper, zu: ídios = eigen, 

eigentümlich.“ 

 Ein Richter der lt. dem GG, Art. 97 dem GG unterworfen ist, sich aber 

vorsätzlich nicht an das GG hält ist ein Laie, ein Stümper. Wo habe ich ihn falsch 

erkannt? Als gottloser Mensch, der sich nicht an Wahrheit halten will ist er ganz 

offensichtlich geistesgestört, weil Gott GEIST ist, und als Laie und Stümper ist er ein 

Idiot. Das ist doch leicht zu erkennen und zu verstehen. Wo liege ich mit meiner Analyse 

falsch? Wo beleidige ich ihn, wenn ich die WAHRHEIT sage? 

 

 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
https://www.duden.de/rechtschreibung/Idiot
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
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3. Er ist ein durch überhaupt nichts legitimierter sturer Idiot 

Was ein Idiot ist habe ich in 2. erklärt und stur ist die Bezeichnung für einen 

uneinsichtigen Menschen der sich gegen klare Fakten uneinsichtig stellt, eben genau 

wie DirAG, Joachim Stahl. Beweis dieser Fall! 

 Und ein Richter der das GG ignoriert und sich, obwohl er lt. GG, Art. 97 dem 

Gesetz unterworfen ist, sich nicht an das GG hält ist durch nichts legitimiert, denn erst 

das GG legitimiert den Staat und Staatsanwälte und Richter in Deutschland (BRD), 

nichts sonst. Herr DirAG, Joachim Stahl, hat seine Legitimation noch nicht 

nachgewiesen, lehnt das GG BEWIESEN ignorant vollkommen ab und gilt deshalb 

vollkommen legitim als durch überhaupt nichts legitimiert, solange er seine 

Legitimation nicht vorweist, indem er sich dem Gesetz (GG) unterwirft wie in 

GG, Art. 97 verpflichtend geschrieben. Widerlegen Sie mich doch, wenn Sie können. 

 

4. Er ist ein Hohlkopf von Richter 

Ein Richter der die o.g. Punkte nicht versteht, nicht widerlegen kann und widerlegt muss 

zwingend ein „hirnlose Mensch“ sein, denn er ist nicht in der Lage das Offensichtliche 

auch nur ansatzweise zu erfassen. Ergo ist es logisch schlüssig, dass er als Hohlkopf, 

sprich ohne Hirn, als eine durch Geld gekaufte Staatshure, angenommen werden muss, 

die ihre Menschenwürde für Hehlergeld vom Staat verkauft hat. Durch sein tumbes, 

mimosenhaftes und kindisches Verhalten in diesem Verfahren hat er noch nicht unter 

Beweis gestellt, dass er ein Hirn hat mit dem er denken kann um sachlich legitime 

Fragen eines Deutschen sachlich und menschenwürdig zu beantworten. Damit ist er 

logisch disqualifiziert! 

 Wer, wie DirAG Stahl und sein Amtskollege Altfelder, ebenso wie Dr. Satan 

Vytlacil auf legitime Fragen nicht sachlich antwortet ist disqualifiziert, weil er die 

Menschenwürde des Fragenden nicht achtet, sondern verachtet, und seine 

Verpflichtungen lt. GG, Art. 1(1) und Art. 1(3) und GG, Art. 20(3) und GG, Art. 97 

usw., und seinem geleisteten Amtseid überhaupt nicht erfüllt. Was wollen solche 

Hohlköpfe ohne WAHRHEIT, ohne GESETZ mir über den Rechtsstaat, über Recht und 

Gerechtigkeit in Deutschland (BRD) erzählen? Nur zu Dr. Satan Vytlacil, Sie dürfen 

mir gerne antworten, Sie haben jetzt das WORT! 

 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
https://www.bundestag.de/gg/grundrechte
https://www.bundestag.de/gg/grundrechte
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
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5. Er ist ein arrogantes Arschloch von Satansgnaden, aus dem nur stinkende warme 

Luft und Scheiße kommt 

Ein Richter der lt. GG, Art. 97 dem GG unterworfen ist, aber meine Menschenwürde 

und das GG überhaupt nicht achtet, sondern brutal ignoriert wird umgangssprachlich 

leicht als Arschloch bezeichnet. Der Begriff „Arschloch“ ist kein schlimmes 

Schimpfwort, sondern nur ein gängiger, weil treffender Vergleich, und dass man einem 

offensichtlich arroganten Arschloch, wie DirAG Joachim Stahl, der aufgrund seiner 

Hirnlosigkeit zwingend auch ein Hohlkopf ist, erklären muss was ein Arschloch ist, liegt 

auf der Hand. Er sollte dankbar dafür sein, dass ich so nachsichtig mit ihm bin und ihm 

in seiner Dummheit das alles in Ruhe langsam und verständlich erkläre. 

 Das „von Satansgnaden“ geht auf seine Gottlosigkeit und Wahrheitsfeindlichkeit 

zurück, denn wer dem GOTT DER PRÄAMBEL VERPFLICHTET IST, der ist auch 

der WAHRHEIT in der Pflicht, doch diesbezüglich lässt sich dieses arrogante, 

selbstgerechte Arschloch von Satansgnaden, DirAG Joachim Stahl, nur am Arsch 

lecken und das ist mit seinem ihm anvertrauten Richteramt, dem GG und seinem 

geleisteten Richtereid nicht vereinbar. 

 

Falls Sie Dr. Satan Vytlacil das alles besser wissen, dürfen Sie mir das gerne erklären, doch ich 

weiß und verstehe, der Satan (Staatsanwalt) lässt sich in seiner LÜGE nicht auf das Niveau 

Gottes, auf das Niveau der WAHRHEIT herab. In WAHRHEIT aber ist es so, dass der SATAN 

= ohne WAHRHEIT sich nicht auf das hohe Niveau Gottes hinaufbegeben kann. Ich kann Ihnen 

sogar erklären warum, weil er WAHRHEIT nicht hat, und sich dort wo WAHRHEIT ist nicht 

blicken lassen kann, ohne in seiner Schwäche erkannt zu werden, genau wie Sie. Sie wissen 

doch weshalb Sie auf keine meiner Fragen antworten, weil jede ehrliche Antwort die Sie geben, 

Sie und Ihren verlogenen Drecksstaat sofort disqualifiziert. Wo WAHRHEIT ist endet die 

MACHT DES SATANS = STAATSANWALTS sofort sagt schon die Bibel … 

 

Offb 12,10 / Und ich hörte eine große Stimme, die sprach im Himmel: Nun ist das Heil und die 

Kraft und das Reich unseres Gottes geworden und die Macht seines Christus; denn der 

Verkläger unserer Brüder ist verworfen, der sie verklagte Tag und Nacht vor unserm Gott. 

-------------------------------------------------- 

 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142


Staatsanwaltschaft Tübingen, Frau Fritz, AT: B840 VRs 44 Js 31946/20, Brief vom 12.08.2022/fri 

 
15 

 

ICH BIN DER WEG, DIE WAHRHEIT UND DAS LEBEN 

 

Jeder der meint er hätte mir, der WAHRHEIT, irgendetwas entgegenzusetzen, der trete jetzt 

hervor und fechte mein Recht an. Nur zu, ihr Geistesgestörten und Gottlosen … 

 

Jes 50,8 / Er ist nahe, der mich gerecht spricht; wer will mit mir rechten? Lasst uns zusammen 

vortreten! Wer will mein Recht anfechten? Der komme her zu mir! 

-------------------------------------------------- 

 

Auf TAUSEND könnt ihr Verbrecher der Hölle in Deutschland mir nicht EINS antworten, und 

falls doch, so antwortet doch einfach. Nein, ihr könnt es nicht, DAS WORT bleibt euch 

Höllengesindel im Hals stecken. Außer LUG, BETRUG und GEWALT habt ihr nichts, und das 

ist definitiv zu wenig, wenn die WAHRHEIT auftritt, denn … 

 

Mt 12,37 / Aus deinen Worten wirst du gerechtfertigt werden, und aus deinen Worten wirst du 

verdammt werden. 

-------------------------------------------------- 

 

Nicht nur die angekündigte Vergewaltigung ist nach Deutschem Recht ein Straftatbestand, 

sondern schon die Drohung mit Vergewaltigung erfüllt den Tatbestand eines Verbrechens. Dass 

die Vergewaltigung (Raub bzw. Verhaftung) letztlich mit Waffengewalt (Polizei) vollzogen 

werden soll setzt dem Ganzen die unrühmliche Krone auf und macht sie zu einem bewaffneten 

Raubüberfall. Was hat diese Vorgehensweise mit Recht, Gerechtigkeit und Achtung meiner 

Menschenwürde zu tun, zu der Sie lt. GG, Art. 1 unweigerlich verpflichtet sind? Bitte antworten 

Sie mir! 

I. Die Grundrechte 

GG, Artikel 1 

(1) Die Würde des Menschen ist unantastbar. Sie zu achten und zu schützen ist Verpflichtung aller 
staatlichen Gewalt. 

(2) Das Deutsche Volk bekennt sich darum zu unverletzlichen und unveräußerlichen 
Menschenrechten als Grundlage jeder menschlichen Gemeinschaft, des Friedens und der 
Gerechtigkeit in der Welt. 

https://www.bundestag.de/gg/grundrechte
https://www.bundestag.de/gg/grundrechte
https://www.bundestag.de/gg/grundrechte
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(3) Die nachfolgenden Grundrechte binden Gesetzgebung, vollziehende Gewalt und 
Rechtsprechung als unmittelbar geltendes Recht. 

Na, was steht da in rot, deutlich hervorgehoben? Sind Sie hier gesetzlich, durch das GG, die 

höchste in Deutschland geltende Rechtsnorm zwei Mal in die Pflicht genommen, oder bin ich 

hier gegenüber Ihnen, dem gegen Geld angestellten Hiwi des Deutschen Volkes in der 

Verpflichtung? Ich lese hier klar, deutlich und unerschütterlich … 

(1) Die Würde des Menschen ist unantastbar. Sie zu achten und zu schützen ist Verpflichtung aller 
staatlichen Gewalt. 

Sie behaupten doch die staatliche Gewalt zu sein, also, wer ist wem in der Pflicht? Und Sie 

glauben allen Ernstes, dass Sie meine Menschenwürde achten können, ohne mir irgendeine 

meiner sachlich gestellten Fragen die in dieser Sache relevant sind zu beantworten? Nein, der 

im Betreff genannte Strafbefehl des AG Münsingen ist nicht rechtskräftig, und zwar auch 

dann nicht, wenn Sie das wie folgt tausendmal ohne Begründung behaupten … 

 

 

 

Der Strafbefehl des AG Münsingen ist bis heute nicht rechtskräftig, weil er nicht auf dem GG, 

der höchsten in Deutschland geltenden Rechtsnorm ruht. Lesen Sie hier auf der Webseite des 

Deutschen Bundestages selbst wörtlich gleich im ersten Absatz … 

 

Das Grundgesetz (GG) ist die Verfassung für die Bundesrepublik Deutschland. Es wurde vom 

Parlamentarischen Rat, dessen Mitglieder von den Landesparlamenten gewählt worden waren, am 8. 

Mai 1949 beschlossen und von den Alliierten genehmigt. Es setzt sich aus einer Präambel, den 

Grundrechten und einem organisatorischen Teil zusammen. Im Grundgesetz sind die wesentlichen 

staatlichen System- und Werteentscheidungen festgelegt. Es steht im Rang über allen anderen 

deutschen Rechtsnormen. 

 

Wenn es so ist, wie es hier unerschütterlich geschrieben steht, dann ist es so, und wir müssen 

nicht darüber diskutieren ob Sie daran verpflichtend gebunden sind oder nicht, wenn es aber 

nicht so ist, dann ruht der von Ihnen genannte STRAFBEFEHL DES AG MÜNSINGEN nicht 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
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auf dem Fundament des GG, und kann schon deshalb gar nicht rechtskräftig sein, sondern 

entspringt den blühenden Fantasien von „Verbrechern die sich Richter nennen“, lt. Prof. Dr. 

Günter Hirsch. 

 

Und Sie wollen mir ernsthaft weiß machen, dass ich die Pflicht habe mich von euch Satanen 

und Teufeln in Menschengestalt, euch böswilligen Hohlköpfen widerstandslos, am GG vorbei, 

vergewaltigen und berauben zu lassen? Sie sind vermessen!  

 

Ich habe die POLIZEI IN METZINGEN um Hilfe in Notwehr gegen Sie gebeten. Warten 

wir ab, ob die POLIZEI dieses hirnlose und offensichtlich ungerechte Urteil einfach so 

vollstreckt wie Sie Satan sich das vorstellen. Ich glaube das nicht. 

 

Wenn es ein GG, als höchste Rechtsnorm in Deutschland gibt, und daran besteht nicht der 

geringste Zweifel (siehe Webseite Deutscher Bundestag), dann sind beide Seiten – Volk und 

Staat – daran unlösbar gebunden, das Deutsche Volk aufgrund seiner überlegenen 

Rechtsposition (verfassungsgebende Gewalt / siehe Präambel im GG / Grundrechte) mit seinen 

Rechten als ARBEITGEBER des Staates, und die sog. „staatliche Gewalt“ mit ihren 

Verpflichtungen gemäß GG, Art. 1, GG, Art. 20(4), GG, Art. 56 und GG, Art. 64 Amtseid, und 

GG, Art. 97, usw. als verpflichteter ARBEITNEHMER des Deutschen Volkes. Wo liege ich 

damit falsch? Sagen Sie es mir, Satan Vytlacil? 

 

Selbst der grüne Ministerpräsident Kretschmann sagt im deutschen Fernsehen öffentlich, dass 

man sich an das Gesetz halten muss, ob es einem persönlich bequem ist oder nicht. Sie, 

Satan Vytlacil, und Ihre Höllenengel vom AG Münsingen, usw. ignorieren Deutsches Recht 

und Deutsches Gesetz vollkommen, und deshalb haben Sie in Deutschland kein Recht, und 

gott- und geistlose Outlaws (Gesetzlose) können keine rechtskräftigen Urteile, Beschlüsse oder 

Strafbefehle erlassen, weil sie nicht legitimiert sind. Das kann jeder einfache Mensch, auch 

ohne Jurastudium begreifen. Zum Verstehen von Recht und Gerechtigkeit in WAHRHEIT sind 

keine satanischen Juristen der Hölle auf Erden notwendig. Man braucht euch nicht, ihr 

Verbrecher seid überflüssig im Paradies, im Reich Gottes auf Erden! 

 

Im GG, d.h. in der höchsten in Deutschland geltenden Rechtsnorm steht nämlich hier … 

 

https://www.bundesgerichtshof.de/DE/DasGericht/Praesidenten/Hirsch/HirschReden/rede08032002.html?nn=11287202
https://www.bundesgerichtshof.de/DE/DasGericht/Praesidenten/Hirsch/HirschReden/rede08032002.html?nn=11287202
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
https://www.bundestag.de/gg/grundrechte
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_05-245132
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_06-245136
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
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GG, Artikel 97 

(1) Die Richter sind unabhängig und nur dem Gesetze unterworfen. 

Ein Richter der eine Entscheidung trifft, kann diese, auch wenn er unabhängig ist, nicht ohne 

das „Gesetze (hier GG)“ treffen dem er sogar lt. GG „UNTERWORFEN“ ist.  

 

Und Sie wollen mir durch Ihre brutale Ignoranz gegenüber dem Gesetz und meiner 

Menschenwürde glaubhaft machen, dass ich mich von euch gesetzlosen Verbrechern, euch 

berechnenden und beleidigten Mimosen widerstandslos vergewaltigen und berauben lassen 

muss, ohne von euch auch nur eine einzige meiner Fragen beantwortet zu bekommen? Sie 

müssen geistesgestört und wahnsinnig sein! 

 

 

 

Eph 6,12 / Denn wir haben nicht mit Fleisch und Blut zu kämpfen, sondern mit Mächtigen und 

Gewaltigen, nämlich mit den Herren der Welt, die in dieser Finsternis herrschen, mit den bösen 

Geistern unter dem Himmel. 

-------------------------------------------------- 

 

DAS RECHT AUF WIDERSTAND GEGEN GESETZLOSE VERBRECHER 

 

Und jetzt hören Sie bitte ganz genau hin, was Angela Merkel da zu den Soldaten der 

Bundeswehr und zu jedem aufrechten Deutschen, als Kanzlerin sagte. Daran hat sich bis heute 

nicht das Geringste geändert. Bitte klicken Sie den blauen Link an … 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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YouTube: Rekrutengelöbnis: Gelöbnisansprache von Kanzlerin Angela Merkel am 20.07.19 

 

Sollte das heute nicht mehr gelten, dann erbringen Sie doch einfach den Beweis, dass es nicht 

mehr gilt. Ohne Gegenbeweis gilt das was die Exkanzlerin hier sagt als unerschütterliche 

Tatsache und Ihr Strafbefehl als nicht rechtskräftig, klar, oder?. Auf dummes Geschwätz eines 

verlogenen Juristen oder das blöde Schweigen eines verlogenen Juristen können wir problemlos 

verzichten. Bitte erklären Sie sich und Ihre Position, Herr Dr. Satan Vytlacil. Folgen Sie dem 

Link und hören Sie bitte ganz genau hin, was die ehemalige Kanzlerin hier klar und deutlich 

macht. Sie sagt hier unmissverständlich, dass DAS GRUNDGESETZ GILT, und Sie sagt auch, 

dass der Art. 20(4) WIDERSTANDSRECHT, GG uneingeschränkt nach wie vor gilt. Sagen 

Sie mir bitte, was man an diesen klaren Worten der Exkanzlerin nicht verstehen kann? 

 

Wörtliches Zitat aus dem obigen Video 

 

„Es gibt Momente in denen Ungehorsam eine Pflicht sein kann. Momente in denen man nur 

dann Anstand und Menschlichkeit wahrt, wenn man sich gegen einen Befehl, gegen den Druck 

von Vorgesetzten, oder auch den Druck der Masse auflehnt und gegenhält. Es gibt Momente 

in denen der Einzelne die moralische Pflicht hat zu widersprechen und sich zu 

widersetzen, das erkennt auch unsere Verfassung an. Im Art. 20 unseres Grundgesetzes ist 

das Recht zum Widerstand festgeschrieben, und zwar, ich zitiere: „Gegen jeden der es 

unternimmt diese Ordnung zu beseitigen, wenn andere Abhilfe nicht möglich ist.“ Zitat Ende. 

 

Sehen und hören Sie was die Ex-Kanzlerin da sagt? Sie sagt sinngemäß, dass man einem 

verblödeten, einem zur Bösartigkeit verkommenen Krebszellenstaatsanwalt (Satan) namens 

https://www.youtube.com/watch?v=xLVdUe3AjYw
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.youtube.com/watch?v=xLVdUe3AjYw
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Dr. Vytlacil vehement widersprechen MUSS, damit er nicht länger Unheil als gesetzloser 

gefährlicher Psychopath anrichten kann. Setzen Sie sich auf die Couch eines Psychiaters, 

Vytlacil, und lassen Sie sich behandeln. 

 

Sagen Sie mir, was kann man gegen euch Dreckspack tun, außer vehement gemäß 

Art. 20(4) WIDERSTAND gegen euch Verbrecher zu leisten? Ich verhandle mit Verbrechern 

nicht! 

 

Es gibt Momente in denen der Einzelne die moralische Pflicht hat zu widersprechen und 

sich zu widersetzen, das erkennt auch unsere Verfassung an, aber die zwei Hurenrichter 

Altfelder und Stahl und der unter derselben Mafia-Decke des organisierten Verbrechens 

steckende Dr. Vytlacil erkennen das nicht an. Mit welchem Recht anerkennen die das nicht an? 

Mit welcher Begründung erkennen die drei Idioten das nicht an? Hat ein Richter der dem Gesetz 

unterworfen ist nicht die Pflicht sein Unrechtsurteil verständlich zu begründen? Natürlich 

MUSS er sein Unrechturteil begründen, ansonsten kann ja nicht überprüft werden ob das Urteil 

rechtmäßig oder unrechtmäßig gefällt wurde. Logisch oder?  

 

Ich halte es als einzelner DEUTSCHER für meine moralische Pflicht euch drei Verbrechern 

vom Amtsgericht Münsingen und der Staatsanwaltschaft Tübingen hart zu widersprechen und 

widersetze mich Ihnen absolut aber vollkommen friedlich, weil das was Sie drei Banditen hier 

abliefern nichts, aber auch gar nichts mit Recht und Gerechtigkeit in einem Rechtsstaat zu tun 

hat, sondern blanke Willkür und gesetzlose, höllische Vergewaltigung = eine Straftat nach 

deutschem Recht ist, was Sie da gegen mich planen. Sie haben sich gewaltig vertan! Wie sagen 

DIE JUDEN großsprecherisch in ihren PROTOKOLLEN VON ZION? Protokoll Nr. 5, Satz 26 

… 

5-26 Wenn das feindliche Lager genial wäre, dann könnte es mit uns kämpfen.  

Ja, das feindliche Lager ist genial, denn meine Briefe werden von dem GOTT, an den Sie gar 

nicht glauben selbst diktiert. Wie das? 

 

Lk 12,11 / Wenn sie euch aber führen werden in die Synagogen und vor die Machthaber und 

die Obrigkeit, so sorgt nicht, wie oder womit ihr euch verantworten oder was ihr sagen sollt; 

12 denn der Heilige Geist wird euch in dieser Stunde lehren, was ihr sagen sollt. 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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Lk 21,14 / So nehmt nun zu Herzen, dass ihr euch nicht vorher sorgt, wie ihr euch verantworten 

sollt. 15 Denn ich will euch Mund und Weisheit geben, der alle eure Gegner nicht 

widerstehen noch widersprechen können. 

-------------------------------------------------- 

 

Und ausgerechnet ihr gott- und geistlosen unehrlichen Zombierichter und Staatsanwälte 

(Satane) die mir und meiner Argumentation (WAHRHEIT) nichts entgegenzusetzen haben 

wollt mir erklären, wie der GOTT der Präambel redet, dass der GOTT der Präambel keine solch 

unflätigen Worte benutzt, das wollt ausgerechnet ihr gott- und gesetzloses und beleidigtes 

Lumpengesindel mir erklären.  

 

Es gibt jetzt nur genau zwei Möglichkeiten. Entweder das was die Exkanzlerin hier in 

Übereinstimmung mit dem GG im obigen YouTube-Video in aller Öffentlichkeit laut und 

deutlich sagt gilt, dann ist Ihr Frevelurteil, Herren Hurenrichter Stahl und Altfelder, eine 

grundgesetzwidrige Farce, denn ihr Filous wollt mir meinen seit Jahren, auch schon in anderen 

Rechtsverfahren erklärten Widerstand lt. GG, Art. 20(4) grundgesetzwidrig partout nicht 

gewähren.   

 

Solange dieser Widerspruch zwischen der Exbundeskanzlerin, der ehemaligen 

Geschäftsführerin, des lt. GG dem Deutschen Volk in der unerschütterlichen Pflicht stehenden 

Staates nicht geklärt ist, ist das im Betreff genannte Verfahren nicht und niemals abgeschlossen 

und auch nicht rechtskräftig, deshalb weigere ich mich auch heute die unrechtmäßige Rechnung 

der Staatsanwaltschaft über 915,50 Euro zu bezahlen. WARUM? Weil Sie zwei 

Schlitzohrenrichter aus Münsingen mit Ihrem Dr. Satan Vytlacil ganz offensichtlich ein ganz 

anderes Recht anwenden, als es die ehemalige Bundeskanzlerin im obigen Video 

unmissverständlich öffentlich vor dem Deutschen Volk formuliert und klarstellt. Was kann man 

da nicht verstehen? Sagen Sie es mir! 

 

Ich will eine schriftliche Klarstellung der Rechtssituation in Deutschland für das von Ihnen 

nach Strich und Faden belogene und verarschte Deutsche Volk. Ich erwarte, dass ein Staatler, 

ein Richter, die Staatsanwaltschaft, der Bundeskanzler oder der Bundespräsident mir und den 

Hurenrichtern schriftlich bestätigt, ob das was die Exbundeskanzlerin im YouTube-Video 

öffentlich verkündet gilt oder nicht gilt, und zwar ohne Wenn und Aber, denn wenn es gilt, 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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dann gilt es, und wenn es nicht gilt, dann gilt es nicht. Gilt es nicht, dann haben der STAAT 

und seine verlogenen Hiwis keine Legitimation und auch nichts zu melden und zu fordern. 

Nichts! 

 

Das GG erst ist die Legitimation des Staates als Diener des Deutschen Volkes, ohne GG hat der 

Staat überhaupt keine Legitimation auf die er sich in seinem Tun berufen könnte. Kein 

Staatsanwalt, kein Richter ist ohne GG legitimiert. Falls Sie das anders sehen bitte ich um 

Aufklärung! 

 

Ein wesentlicher Unterschied den die dummköpfigen Richter nicht erkennen. 

 

Und wenn ich wieder, und wieder keine schriftliche Antwort von Ihnen bekomme, dann dient 

Ihr Schweigen als unerschütterlicher Beweis dafür, dass Deutschland das ganze Deutsche Volk 

von außen, von kriminellen Typen wie Ihnen, verlogen beeinflusst, belogen, beraubt und 

vergewaltigt wird.  

 

Ich nehme Bezug auf die Grundsatzrede zum Grundgesetz von Carlo Schmid (SPD) vom 

08.09.1948. Zitat: 

 

>>Daraus ergibt sich folgende praktische Konsequenz: Um einen Staat im Vollsinne zu organisieren, 

muss die Volkssouveränität sich in ihrer ganzen Fülle auswirken können. Wo nur eine fragmentarische 

Ausübung möglich ist, kann auch nur ein Staatsfragment organisiert werden. Mehr können wir nicht 

zuwege bringen, es sei denn, dass wir den Besatzungsmächten gegenüber - was aber eine ernste 

politische Entscheidung voraussetzen würde - Rechte geltend machen, die sie uns heute noch nicht 

einräumen wollen. Das müsste dann ihnen gegenüber eben durchgekämpft werden. Solange das 

nicht geschehen ist, können wir, wenn Worte überhaupt einen Sinn haben sollen, keine Verfassung 

machen, auch keine vorläufige Verfassung, wenn „vorläufig“ lediglich eine zeitliche Bestimmung sein 

soll. Sondern was wir machen können, ist ausschließlich das Grundgesetz für ein Staatsfragment. Die 

eigentliche Verfassung, die wir haben, ist auch heute noch das geschriebene oder ungeschriebene 

Besatzungsstatut. Die Art und Weise, wie die Besatzungsmächte die Besatzungshoheit ausüben, 

bestimmt darüber, wie die Hoheitsbefugnisse auf deutschem Boden verteilt sein sollen. Sie bestimmt 

auch darüber, was an den Grundrechten unserer Länderverfassungen effektiv und was nur Literatur 

ist. Diesem Besatzungsstatut gegenüber ist alles andere sekundär, solange man in Anerkennung seiner 

Wirklichkeit handelt. Nichts ist für diesen Zustand kennzeichnender als der Schlusssatz in Dokument 

https://www.youtube.com/watch?v=OUxoFOv6jd8
https://www.youtube.com/watch?v=OUxoFOv6jd8
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Nr. III, worin ausdrücklich gesagt ist, dass nach dem Beschluss des Parlamentarischen Rates und vor 

der Ratifikation dieses Beschlusses in den Ländern die Besatzungsmächte das Besatzungsstatut 

verkünden werden, damit das deutsche Volk weiß, in welchem Rahmen seine „Verfassung“ gilt. Wenn 

man einen solchen Zustand nicht will, dann muss man dagegen handeln wollen. Aber das wäre dann 

Sache des deutschen Volkes selbst und nicht Sache staatlicher Organe, die ihre Akte jeweils vorher 

genehmigen lassen müssen. Damit glaube ich die Frage beantwortet zu haben, worum es sich bei 

unserem Tun denn eigentlich handelt.<< 

 

Dass Politiker kein Problem damit haben ihr eigenes Deutsches Volk nach Strich und Faden zu 

belügen und zu verarschen ist schon längst Allgemeinwissen! Dass auch Richter keine 

Probleme damit haben ihr eigenes Deutsches Volk nach Strich und Faden zu belügen, wusste 

schon Prof. Dr. Günter Hirsch, und das ist spätestens seit diesem Verfahren klar und deutlich 

und ganz aktuell wieder bewiesen und gilt in Zukunft als erwiesenes Allgemeinwissen, das uns 

alle zur Vorsicht gemahnen sollte. 

 

 

ICH BIN DER LEGITIME VERTRETER MEINES DEUTSCHEN VOLKES 

 

Wenn Frau Merkel mit Ihrer Zeugenaussage im obigen YouTube-Video Recht hat, dann hat 

sich Ihr Urteil, Sie zwei Schlitzohrenrichter und die Rechnung der Staatsanwaltschaft Tübingen 

zumindest so lange erledigt, bis mit mir über die politischen Mängel die ich in Deutschland klar 

sehe und feststelle auf Augenhöhe gesprochen und verhandelt ist, und bis der Staat und seine 

Staatsdiener meine Fragen zu meiner Zufriedenheit beantwortet haben. Danach können wir 

dann über die Rechtmäßigkeit des im Betreff genannten Urteils und Verfahrens, und die 

Rechnung der Staatsanwaltschaft verhandeln, sofern es dann noch nötig ist, aber zuerst ist mir 

mein Recht auf Widerstand lt. GG, Art. 20(4) zu gewähren, den ich nach wie vor konsequent 

leiste. 

 

Mt 20,25 / Aber Jesus rief sie zu sich und sprach: Ihr wisst, dass die Herrscher ihre Völker 

niederhalten und die Mächtigen ihnen Gewalt antun. 26 So soll es nicht sein unter euch; 

sondern wer unter euch groß sein will, der sei euer Diener; 27 und wer unter euch der Erste 

sein will, der sei euer Knecht, 28 so wie der Menschensohn nicht gekommen ist, dass er sich 

dienen lasse, sondern dass er diene und gebe sein Leben zu einer Erlösung für viele. 

-------------------------------------------------- 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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Ihr drei Dummköpfe habt dieses Verfahren schon verloren, selbst wenn ihr mich umbringt, 

denn das was ihr gewinnen wollt, gewinnt ihr nur als offenbarte Verbrecher die sich Richter 

nennen. 

 

Egal was ab jetzt passiert, ICH UNTERWERFE MICH DIESEM SAUSTALLSTAAT 

UND SEINEN GEKAUFTEN STAATSHUREN, Richter, Staatsanwälte, Steinmeier, 

Scholz, Habeck, Bärbock und Konsorten NICHT, und den Damen und Herren von der  

 

P O L I Z E I 

 

sage ich ausdrücklich, dass die im YouTube-Video gesprochenen Worte der 

Ex-Bundeskanzlerin auch für jeden von Ihnen gelten. Wenn Sie das Unrecht in diesem 

Verfahren hier erkennen, dann dürfen, ja müssen auch Sie, genau wie ich und jeder aufrechte 

Deutsche, den WIDERSTAND lt. GG, Art. 20(4) vollkommen legitim erklären und friedlich 

leisten, denn so steht es lt. Frau Merkel in der Verfassung. Die Richter liegen mit ihrem Urteil 

falsch, deshalb darf dieses Unrechtsurteil auch nicht mit Gewalt vollstreckt werden, denn die 

Richter haben gar nicht die Kompetenz einem Deutschen das GG zu verweigern, weil der Staat 

lt. GG (Amtseid, GG, Art. 56), zum Wohl des Deutschen Volkes etabliert ist, um den Nutzen 

des Deutschen Volkes zu mehren, um Schaden von ihm zu wenden und sich an das Gesetz, an 

Recht und Gerechtigkeit zu halten, nicht umgekehrt.  

 

Joh 10,11 / Ich bin der gute Hirte. Der gute Hirte lässt sein Leben für die Schafe. 12 Der 

Mietling [die korrupte Staatshure] aber, der nicht Hirte ist, dem die Schafe nicht gehören, sieht 

den Wolf kommen und verlässt die Schafe und flieht – und der Wolf stürzt sich auf die Schafe 

und zerstreut sie –, 13 denn er ist ein Mietling [eine gekaufte und korrupte Staatshure] und 

kümmert sich nicht um die Schafe.  

14 Ich bin der gute Hirte und kenne die Meinen und die Meinen kennen mich, 15 wie mich mein 

Vater kennt und ich kenne den Vater. Und ich lasse mein Leben für die Schafe. 16 Und ich habe 

noch andere Schafe, die sind nicht aus diesem Stall; auch sie muss ich herführen, und sie 

werden meine Stimme hören, und es wird eine Herde und ein Hirte werden. 

-------------------------------------------------- 

https://www.bundesgerichtshof.de/DE/DasGericht/Praesidenten/Hirsch/HirschReden/rede08032002.html?nn=11287202
https://www.bundesgerichtshof.de/DE/DasGericht/Praesidenten/Hirsch/HirschReden/rede08032002.html?nn=11287202
https://www.youtube.com/watch?v=xLVdUe3AjYw
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_05-245132


Staatsanwaltschaft Tübingen, Frau Fritz, AT: B840 VRs 44 Js 31946/20, Brief vom 12.08.2022/fri 

 
25 

 

 

Ich stehe vollkommen, wie kein anderer, im Bewusstsein meiner Verantwortung vor Gott und 

den Menschen des Deutschen Volkes gemäß dem ersten Satz des GG in der Präambel und ich 

unterwerfe mich dem Amtseid lt. GG, Art. 56 freiwillig vollkommen. Und Sie, was tun Sie? 

Sie hetzen mir die bewaffnete Polizei auf den Hals um mich gewaltsam zu berauben, und um 

meine versprochene Menschenwürde zu achten und zu schützen? Hirnloser Hohlkopf! 

 

Mein Gott – JESUS CHRISTUS – sagt ich soll friedlich bleiben und das mache ich, und ihr 

Dämon, von dem Sie besessen sind, rät Ihnen mich zu bedrohen und mich zu vergewaltigen. 

Erkennen Sie den Unterschied wirklich nicht? Sehen Sie Ihre offensichtliche Geistesgestörtheit 

wirklich nicht, Dr. Satan Vytlacil? 

 

Joh 9,39 / Und Jesus sprach: Ich bin zum Gericht in diese Welt gekommen, damit, die nicht 

sehen, sehend werden, und die sehen, blind werden. 

-------------------------------------------------- 

 

Dan 3,17 / Wenn mein Gott, den ich verehre, will, so kann er mich erretten; aus dem glühenden 

Ofen eurer Hölle auf Erden und aus deiner Hand, o Satan Dr. Vytlacil, kann er erretten. 18 Und 

wenn er's nicht tun will, so sollst du dennoch wissen, dass ich deinen Gott nicht ehren und das 

goldene Bild, das du hast aufrichten lassen, nicht anbeten werde. 

-------------------------------------------------- 

 

Zitat der Exbundeskanzlerin aus dem obigen Video 

 

„Es gibt Momente in denen Ungehorsam eine Pflicht sein kann. Momente in denen man nur 

dann Anstand und Menschlichkeit wahrt, wenn man sich gegen einen Befehl, gegen den Druck 

von Vorgesetzten, oder auch den Druck der Masse auflehnt und gegenhält. Es gibt Momente 

in denen der Einzelne die moralische Pflicht hat zu widersprechen und sich zu 

widersetzen, das erkennt auch unsere Verfassung an. Im Art. 20 unseres Grundgesetzes ist 

das Recht zum Widerstand festgeschrieben, und zwar, ich zitiere: „Gegen jeden der es 

unternimmt diese Ordnung zu beseitigen, wenn andere Abhilfe nicht möglich ist.“ Zitat Ende. 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_05-245132
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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So ein, von der Exkanzlerin im Video angesprochene Moment ist jetzt da, denn ich habe die 

moralische Pflicht euch Lügnern, Betrügern und Verbrechern zu widersprechen und mich euch 

und eurem Unrecht lt. GG, Art. 20(4) rechtmäßig zu widersetzen. Lest hier den wörtlichen Text 

meines unerschütterlichen Rechts gegen Verbrecher die sich Richter nennen und verlogene 

Staatsanwälte die sich gut vorkommen, aber nicht gut sind. 

II. Der Bund und die Länder 

GG, Artikel 20 

(4) Gegen jeden, der es unternimmt, diese Ordnung zu beseitigen, haben alle Deutschen das Recht 
zum Widerstand, wenn andere Abhilfe nicht möglich ist. 

 

Diesen Widerstand leiste ich lt. GG vollkommen rechtskonform und legitim. Und nun zeigt was 

ihr ohne GG könnt, Ihr gott- und geistlosen Superjuristen ohne Recht und Gesetz, ohne GG und 

ohne Wahrheit! Zeigt euer wahres Gesicht und tut, entgegen eurer Pflicht, was ihr nicht lassen 

könnt. 

 

Ich lege mein ganzes Vertrauen in meinen Gott der Präambel = JESUS CHRISTUS in 

WAHRHEIT und in den Rechtsstaat dessen unerschütterliche und unveränderliche Ordnung 

lt. GG, Art, 79(3) das GG selbst ist. Bitte lesen Sie aufmerksam … 

GG, Artikel 79 

(3) Eine Änderung dieses Grundgesetzes, durch welche die Gliederung des Bundes in Länder, die 
grundsätzliche Mitwirkung der Länder bei der Gesetzgebung oder die in den Artikeln 1 und 20 
niedergelegten Grundsätze berührt werden, ist unzulässig. 

 

Der Staat und seine Hiwis sind unerschütterlich und unveränderlich dem Deutschen Volk und 

damit jedem Deutschen in der Pflicht, nicht umgekehrt. Wer mich damit nicht widerlegen kann, 

hat in Deutschland (BRD) nicht das geringste Recht oder gar Macht an mir. 

 

Schickt eure Besten! 

 

 

 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundesgerichtshof.de/DE/DasGericht/Praesidenten/Hirsch/HirschReden/rede08032002.html?nn=11287202
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_07-245138
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G O T T   I S T   G N Ä D I G 

gottlose Menschen sind gnadenlos 

 
 

PS: Bitte beachten Sie Schreibfehler und grammatikalische Fehler und sonstige Fehler in 

diesem Schreiben nicht, denn es kommt allein auf die Botschaft dieses Briefes an, und die kann 

man mit gesundem Menschenverstand problemlos verstehen. WIDERSTAND! 


